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总结，是对前一阶段工作的经验、教训的分析研究，借此上
升到理论的高度，并从中提炼出有规律性的东西，从而提高
认识，以正确的认识来把握客观事物，更好地指导今后的实
际工作。写总结的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注
意呢？这里给大家分享一些最新的总结书范文，方便大家学
习。

交通省运会工作总结篇一

计算机科学系工作总结

2012年11月17日广东第二师范学院第十九届田径运动会圆满
闭幕，此次运动会顺利进行，各系代表队均取得不俗的成绩。
我系共107人，参赛运动员共25人。这25名运动员英勇奋战，
撑起了我们整个计算机科学系荣誉，为系争取了院第五名的
成绩。

运动会前我系体育部做好策划书，安排院运会所需要的工作；
安排了秘书组，联络组，后勤工作，体育组，保卫组，摄影
组等等。各工作组都落实到位。但开展工作时比较晚，工作
集中，当时有些组适应不过来。这些方面都需要改进。

运动会前我系与体育系，物理系，教育系共同举办四系联合
运动会，参加院运会比赛的同学都是本系的佼佼者。系运会
后被选上参加院运会的同学每天积极训练，表现出顽强拼搏
的精神。比赛期间，同学们积极去为运动员加油；后勤工作
人员做好送水等等工作；运动员始终抱为系争光的决心，不
以个人利益为己任的思想参加比赛，得到了系书记等等领导
的一致好评。



总的来说运动会上我们系成员不仅仅表现出敢于拼搏、用于
拼搏的精神，也体现出我们在困境中绝不低头，永不言弃的
大无畏气概，不因为取得见人成绩而沾沾自喜、骄傲自大，
也没有因为陷入困境而意志消沉、郁郁寡欢而丧失斗志，而
是再接再厉，继承和发扬了顽强拼搏的精神，可见我们系是
一个积极向上的优秀系集体。

此次运动会我们懂得了如何去调动同学们的积极性，提高了
自身的组织能力；学会了如何统筹兼顾去安排工作，协调各
组各部门关系；工作中出问题时要先稳住，统筹全局，冷静
分析并处理出现的问题。每次活动举办前都要做安排好前期
中期和后期工作。

最后祝愿学院各项活动都能顺举办并且越办越好！

计算机科学系学生会体育部

2012年11月23日

交通省运会工作总结篇二

在这丹桂飘香，金秋送爽的十月，我们迎来了一年一度学校
运动会。这是一个展示学生风采与团队精神的舞台，大家都
卯足了劲儿，取得了骄人的成绩。在这些成绩背后凝聚了每
位同学的积极准备与不懈努力，从学校领导到每位同学，从
前期准备到后期总结，体育精神在这里得到了广泛的发扬，
大家的风采在这里得到了充分的展示。

在本次运动会中，高二年级的全体师生始终保持着高尚的体
育道德情操，积极发扬了“更高，更快，更强”的奥运精神，
顽强拼搏，奋勇争先，赛出水平，赛出风格，赛出友谊，从
而充分展现出我们的时代风采。

开幕式上，我们各班的方块队，同学们衣着整齐划一，亮丽



多彩，步调一致，口号嘹亮，真正体现了我们的青春面貌和
阳光活力，尤其是302、311班的方块队让人大开眼界、耳目
一新，得到领导和观众的好评，他们两个班夺得了方块队一
等奖。还有301、307、308、309四个班的方块队也很有创意，
拿到二等奖。

比赛场上，各班运动员们带着全班师生的重托，个个精神饱
满，斗志昂扬，充分展现了同学们积极上进，顽强拼搏的意
志品质。我们的径赛无论是100米、200米、400米、800
米、1000米都有运动员跑出了自己最好的成绩。尤其值得表
扬的是310班xx同学，他在男子100米项目中打破了学校纪录，
产生了13秒28的新纪录；他在跳远比赛中，又打破了校记录，
创造了新记录5、10米。他是这次校运会唯一打破两项校记录
的一名运动员，我们应该为他鼓掌。同样值得表扬的还有302
班的xx同学，他在跳高比赛中刷新校记录，将跳高记录提高
到1、40米。我们为有这样的运动员感到骄傲与自豪。最激动
人心的是班级携手共进和班级障碍接力赛，我们的班主任老
师表现得都非常积极，与学生共同参与，激发了学生的竞争
意识，强化了集体观念，增强班级凝聚力。同学们都精心准
备，奋勇争先。老师们也积极参与，你追我赶把运动会推向
了高潮。尤其让人敬佩的是xx老师，她马上就要退休了，还
一马当先，立挺班级障碍赛的第一棒，在地上连爬带滚，硬
是出色地完成了任务，让学生和老师称赞不已。还有五十岁
的xx老师，为了能让班级取得好名次，多拿分，他硬是脱下
皮鞋，穿着袜子，飞快地跑完了第一棒，为学生做了一个很
好的表率的作用。还有我们女班主任们，她们都一改常态，
顿时变成了女运动健将。经过激烈的角
逐，303、311、302、308、304、301、310、306班分别获得
了携手共进的第一至八名，311、308、306、312、302、310、
301、309班分别获得了障碍接力赛的第一至八名。

观众席上，各班同学都按照学校划定的区域，在班主任老师
的组织下，井然有序地坐在指定位置，自觉维护赛场秩序，



文明观看，不时地为运动员呐喊助威。他们除了给运动员加
油之外，还要积极向校广播站投稿，及时宣传好人好事，激
励运动员奋勇拼搏，鼓舞运动员的士气，为赛场营造了良好
的氛围。短短的一天半时间，有些班级的广播稿竟达到几百
上千篇，他们当之无愧地获得“宣传先进集体”，这些班级
是301、302、306、308、311、312六个班，这是与班主任老
师精心组织分不开的。

天气虽然是金秋，可太阳的威力还是不小，而我们的班主任
老师始终与学生坐在一起，坚守岗位，精神可嘉，尤其是301、
302、306、308、309、310、311、312班的班主任表现出色，
所以这些班级的观众席也显得非常有序。经过学生科综合统
计，最后以下班级获得“精神文明集体”奖，他们
是301、302、308、309、311、312六个班级。

经过一天半的激烈角逐，各个奖项都名花有主，各个班级都
有自己的收获，但份量最重的团体总分奖，获得一到八名的
班级分别是：311、310、302、308、312、301、306、303班，
我们向这些获奖的同学和班级表示热烈的祝贺。

一天半的时间很短，不足以让我们挥洒激情，展示活力。但
一天半的时间可以记载一种精神，传承一种动力。在以后的
学习和生活中我们要把校运会所体现的永不服输、一往无前
的精神发扬光大。

洛阳理工学院20xx春季田径运动会于5月9日下午4时许圆满落
下帷幕，我系最终以134分的喜人成绩荣获学院第5名。整个
运动会气氛热烈，秩序井然，体现出了我系师生良好的精神
风貌，成为系工作的第二次成功检验，尤其值得关注的是运
动会自始至终体现出我系强烈的集体荣誉感、凝聚力和向心
力，使本届运动会不仅圆满完成了比赛任务，而且大大推动
我系体育工作不断巩固和提升,保持一种蓬勃发展趋势!成绩
是骄人的，但细细想来在运动会工作当中，我们还是有许多
方面存在不足之处，现将就本次运动会工作作如下总结：



我们主席团做好全盘的统筹工作，但是我们因为没有运动员
的参赛经历，对具体的体育工作只能做到一个大方向的统筹，
但要搞好运动会，体育部是关键，作为主席我适时变换角色，
所以我又一边成为体育部的一员给体育部长出谋划策全力支
持体育部工作，成为体育部坚强的后盾，不能做到冲锋陷阵，
那么我带领其余各部做好大后方的保障工作，为体育部解决
在运动员选拔以及训练期间的问题。

各部门能够按照前期策划要求严格落实工作。针对各部门工
作情况，我简单做一下点评。

1、体育部负责所有运动员整个竞赛过程的服务工作，从准备、
检录、竞赛、接待都认真负责，体育部干事在运动会期间每
天早出晚归，在缺人手的地方总能出现他们的身影，特此提
出表扬。

2、宣传部、生活部、办公室负责的大本营建设亮点突出，氛
围融洽，布局合理，给运动员创造了一个温馨的休息场所。
宣传部负责成绩的公布以及板报的绘制，生活部办公室承担
了大本营的搭建，帐篷、桌子有他们承担，虽然辛苦但是很
认真。

3、新闻中心负责新闻稿的投递，工作认真，新闻中心副主任
以及干事每天坚守在大本营，投稿及时质量好，大大增加了
我系运动员的信心!

4、13级学生啦啦队组织有力，给我留下了深刻的记忆，整个
运动场，出现了尖叫风暴，看到的是环化运动员奋力拼搏，
勇夺桂冠，听到的是一句又一句铿锵有力的“环化加油”，
振奋人心。

5、纪检部负责对各年级班级学生的考勤，确保在运动会期间
我系学生没有离校，另外纪检部对13级考勤的同时，也参与
啦啦队的组织工作，积极为我系运动员加油。



6、志愿者队，我系青联志愿者在赛场上默默的奉献着他们自
己的力量，为大会服务，为同学服务。

运动会取得了喜人的成绩，是系领导正确领导的结果，是全
系师生同心同力的结果，也是对学生会工作成绩的最好的认
可。但从全局角度而言，我也看到了许多不足之处：

(1)、赛事联络方面做的还不够细，运动员的后勤保障人员部
分是临时安排的，显得很仓促。

(2)、部分学生干部，大局意识不够，比赛期间，出现为了个
人私事放下自己的工作外出，关键时候人手没有到位，导致
部分工作推脱。

(3)、部分部门没有按大本营值班表到大本营值班，总是迟到
或者早退，没有按照运动会工作安排方案进行开展工作。

(4)、策划还不够周全，有些细节还没有照顾到。

因此，我系学生会今后将：

一、重点加强对学生干部的管理，加强干部思想建设，在工
作实践当中不断建立健全各项制度，以制度管理人。

二、每举办一次活动，要认认真真总结成果，发现不足，做
到总结到位，为下一次活动举办得更好打下坚实的基础。

总体而言，运动会大家都很幸苦，也都很努力，最终才取得
不错的成绩。希望各位老师、运动员对我系学生会的工作提
出意见或者建议，我们定会认真落实，认真改进，为下一次
运动会工作开展积累宝贵经验!

最后，我代表环化系学生会预祝在下一届的运动会中取得更
好的成绩，希望在明年的赛场上依旧有你们拼搏的身影!



交通省运会工作总结篇三

20xx年xx月xx日xx小学第xx届体育运动节田径运动会圆满结
束，伴随着最后的那首校歌，各部门工作也结束了，几十天
准备的工作，两天的校运会，让我觉得对待工作要热情，仔
细，认真，每一步策划，每一项活动都有他的意义，失之毫
厘，差之千里，可能我们工作的一点失误，就会让我们的运
动员出现不必要的损失，经过全体人员的配合，我们做好了
充足的准备，最后我们也收获了可喜的成绩。对于入校不就
的我们，为能参与运动会组织工作，为资环院做出一份力而
感到骄傲。

运动会之前，我们就开始开会准备。还记得当时的我并没有
对他给予高度的重视，因为我没有意识到幕后服务人员的作
用有多重要，但是一次次的会议，听着部长的叮嘱，副部长
的吩咐，突然就意识到了，校运会是我们的责任和任务，也
是我们的机会，展示xx能力的机会。于是，我就将我们的工
作，以及在其中的作用通过交流的方式传达给了我们部门的
干事，希望他们也打起十二分的精神，积极加入到校会备战
中。将近一个多月的准备阶段，体育部的同事们，每天早起
晚睡，每一个人都在积极为校运会所准备着，我们从不曾抱
怨，因为我们打算成为学生会干部的那一刻起，我们身上就
多了一份责任“为同学服务”，我们不曾忘记，我们曾一起
说过，讨论过，一定要做好学生干部。

运动会将要开始的那天晚上，我们集合分配了工作，并且策
划了紧急情况，突发状况的应对措施。运动会的第一天早上，
我们六点赶到操场，听从安排。并做一些必要性的工作。开
始正式工作，幸好没有发生突发状况，我们就去观看了一会
开幕式的盛况，看到我们的壮观的开幕式，我激动极了。

运动会的两天里，我们顶着烈日，冒着酷暑，不怕苦，不怕
累，给运动员分发学生证和号码布。由于我们要在运动员检
录之前将东西准备好，而运动员检录本来就在比赛开始之前，



所以，我们一定要提前很长时间开始工作。

两天的忙碌紧张，仔细认真的对待，在主席台后面，不能时
时刻刻关注运动会的盛况，但是，看到每一个准备检录的运
动员，对我们表示感谢的那一刹那，在每一位运动员上场前，
我告诉他们放轻松，不要紧张，他们总会微笑着说加油，心
理有一种别样的感动。

几天的运动会，我也参与进去，虽然没有获得名次，心中不
免有不甘心，突然觉得是不是几十天的准备白费了，但是，
我仔细想了一想，可能这是一种激励，我开始反省是不是因
为我们努力不足，是不是因为还有很大的空间提供我们进步，
我才渐渐明白，每个人都在努力，努力的人不一定成功，但
成功的人一定要努力。

第二天下午三点左右，当主持人宣布，“运动会圆满结束”
那一刻，我们长长的舒了一口气，拿着一张又一张荣誉证书，
几十天的汗水和疲倦全部都消失了。

校运会结束了，我们的本职工作还的进行，我会一如既往的
积极工作，不让同学老师们失望，努力工作，为自己负责，
绝对不让自己后悔！

交通省运会工作总结篇四

为了弘扬中华民族的优良传统和体育精神，增强同学间的团
结合作，提高同学们的综合素质。桂林师范高等专科学校
于20xx年10月26号举行了第十届校运会。现将本部门在校运
会期间的工作总结如下：

在本次校运会期间，我们部门的主要工作是审稿以及协助其
他部门的工作。为了确保本部门工作的顺利进行及质量，我
们部门于校运会前做了以下的工作：



（1）与宣传部进行商讨并执行分工合作原则，我们部门主要
负责审短讯及广播稿，而宣传部主要负责审新闻稿。

（2）召开学习委员会议，主要强调校运会期间短讯、广播稿
的相关要求并要求学习委员按时到大本营进行值班并认真记
录好本班各同学的短讯及广播稿的篇数。

在工作期间，本部门认真记录好各班级上交的篇数并评选出
优秀的文章上交审稿处。我们部门随时关注本系稿件在校级
审稿处的评审情况，并对其进行恰当的调整和处理。根据几
天的审稿工作情况汇总，我们针对个别班级没有完成任务或
出现拖拉情况进行了及时的处理，要求他们按时按量并有适
量的完成，各班上交的篇数基本合格。在记录过程中，我们
对于新闻稿也进行了记录，并通过粗略的审查，合格后方交
给宣传部进行记录及对其的再一次审核。

虽然本次校运会中各班上交的稿件数量有一定的可观性，但
是在此之中，我们也发现了很多的不足。如：短讯、广播稿
的内容多为网络抄袭而来，针对这种情况，我们采取退稿并
指导写作方法来处理；不能很好的区别短讯、广播稿和新闻
稿。除此之外，大一新系干在本次校运会期间的表现并没有
达到预期的效果，缺乏积极主动性和对工作的热情。如：搬
桌椅布置场地多为大二系干；运动员比赛结束后并没有及时
对其搀扶、倒水等。

对于以上出现的情况，本部门先进行自我检讨及反思，并努
力进行改革创新。在以后的工作中，本部门下发通知的同时，
要求各成员明确自己的任务及职责并抽查会议记录，保证其
对会议内容的准确理解并有效率的实行于工作中。本部门也
将不断进行完善，开拓创新，使得本部门的工作更加科学化，
规范化。

以上便是我们部门对于本次校运会的工作总结。



交通省运会工作总结篇五

金秋送爽，秋实飘香，广西工商职业技术学院第三届田径运
动会于11月13日举行，经过学院全体领导、教师及团委学生
会干部的共同努力，运动员的顽强拼搏下取得圆满成功。

现将财会系学生会各部门在运动会期间的工作汇总如下：

1、运动会开幕之前，各项目负责人提前组织训练，并在比赛
当天提醒运动员注意检录时间和比赛时间，并帮运动员拿衣
物和终点的保护工作，让个运动员无后顾之忧，全身心投入
比赛，为我系运动员在赛场上取得好成绩打下了基础。学生
会各部门相互合作，完成了主席台的搭建，搬木板、铺地毯
等工作有条不紊的进行。

2、运动会期间，财会系学生会各部门能协助抄写广播稿，使
我系投稿达多份，播报160份。女生部提供运动员所需的能量
补给(atp和葡萄糖)以及运动员伤病保障工作。生活助学部主
要负责后勤工作，如饮用水的供应和纸杯的购买，以及钉鞋
的借出及回收工作。体育部负责统计财会系参赛运动员的获
奖名单。运动会期间，我系学生会各部门团结协作，集体荣
誉感强，与啦啦队一起为运动员加油助威。

3、赛事结束后，拆卸搭建在赛场边的主席台，并把主席台重
新搭建在文体活动中心，保证运动会闭幕式的主席台的安全。
闭幕式结束后，又将拆卸的木板桌椅等搬离文体活动中心，
归还后勤处。所有学生会干部团结协作，努力认真，工作圆
满结束。

虽然运动会只是短短的两天时间，但在这两天时间里，财会
系学生会的干部们工作认真负责，分工明确，尽心尽责，后
勤组、宣传组、保卫组等能够认真落实各项工作。学生会所
有成员体现出来的团队精神和工作能力，都足以让我们每一
个人铭记于心。两天的时间记载了一种精神，传递一份动力。



财会系学生会干部要在以后的学习和生活中以饱满的激情、
昂扬的斗志、拼搏的精神去迎接未来，让财会系学生会的明
天越来越美。

最后，热烈庆祝我系在本次运动会中取得了辉煌成绩!

经过两天紧张激烈的比赛，我校第xx届届运动会在田径场隆
重闭幕。在此次运动会上，我院取得团体总分：男子第四的
成绩，女子第九的成绩。

再次荣膺“道德风尚奖”，这次体育盛事是我院两委会组织
工作较规范的一次运动会。本届运动会在院领导的大力支持
与全院师生的共同努力下，圆满地降下了帷幕。整个运动会
气氛热烈、秩序井然，体现了我院师生良好的精神风貌，成
为学院工作的一次成功检阅，尤其值得关注的是，运动会自
始至终体现出一种集体的凝聚力与向心力，使本届运动会不
仅圆满完成了比赛任务，而且将有力地推动学院今后的工作，
取得了更大意义上的成功，唱响了一曲集体主义的赞歌。综
观本届运动会，作为直接参与者的两委会，我们在全院各部
门的配合下，全程负责了本次运动会归结起来主要有以下几
个特点：

一、领导重视、组织健全

在运动会筹备阶段，院领导就给予了高度的重视，投入了大
量的人力和物力，并且成立了以院长为主任、相关院级领导
为副主任、各处室、分部负责人为成员的运动会组委会，形
成了一个强有力的领导核心。老师们还一手抓起了运动会的
前期筹备工作，几次主持召开了运动会动员会议，落实、布
置、检查筹备情况。大会还根据工作内容，进行了明确而合
理的分工，确立了后勤服务组、宣传组、场地器材组、精神
文明小组、教师比赛组这样一个工作机构体系，使各项工作
有人负责、有人落实，从而成为本届运动会成功的首要条件。



交通省运会工作总结篇六

20xx年11月20日，我院迎来第五届校运会，为期一天半的运
动会已成功落幕。我们经管系荣获女子团体总分第一和团体
总分第一这两面徽旗。当然，这既离不开师生们的积极参与，
同时也离不开我们各系学生会、院部学生会和团委之间的共
同努力，同时使我们感受到团结一心力量的伟大。

我们生活部部首先要去购买运动会所需用品，如药品、水杯、
笔、气球、饮用水等，务必使每个运动员，每个工作人员在
校运会期间不会有物品缺乏的困惑和不便。

在校运会期间，我们部门进行人员分工合作，我们部门的干
事在校运会期间积极活跃在操场上，为运动员助威打气。在
大本营帮忙做一些力所能及的事，努力做好后勤工作，保持
大本营的现场卫生。同时，我们部门的干事积极负责为运动
员倒葡萄糖水，留一人在大本营驻守，为受伤的运动员提供
医疗服务和有需要的运动员提供所需服务，还有就是看守和
清查我们的财产，如桌子、椅子、饮水机、钉鞋等。

同时，我们部门也有一点不足，对于财产的存放，我们出现
了

一些错误，由于不知道哪位干事帮忙把物品搬运到其他地方
存放，导致第二天，有些物品不能及时准确搬回大本营，造
成了一定的不便。对于这次的失误，我们部门会及时改正，
失望下次不会在出现如此的失误，争取做到最好。

通过这次校运会，不仅让我们各部门配合更加默契、部门部
员更加熟悉，让新干事真正认识到工作的职能和自己所要担
负起的责任，也为生活部今后的发展奠定一个稳定的基础。
让我们从中学会不断地探索、学习和总结。我相信在今后的
活动中，我们生活部会尽力做到最好。



生活部:xxx

交通省运会工作总结篇七

经过两天紧张激烈的比赛，我校第三十届运动会在田径场隆
重闭幕。学院在此次运动会上取得了团体总分第二的成绩，
成绩上有点可惜，但是我们部门的积极性高涨，成员基本都
能将本职工作做好。在各级领导、各年级主任和团委学生会
主席团的关怀和指导下，我们部门各成员团结一致，认真落
实了本职工作。积极配合和支持其他相关部门，在工作中我
们部门取得了较好的工作成果，同时也顺利地完成了各项工
作。

此次运动会期间部门值得发扬的一面，第一，协助生活部外
联部搬运桌椅和物资，我们都能尽心尽力，为后期工作正常
开展做好准备；第二，负责签到工作的成员能够提前十五分
钟到达大本营进行签到工作，签到工作能否顺利的进行直接
影响着后面工作的开展，在这一点上部门成员做得很好，能
做到尽心尽责；第三，在后勤保障工作过程中，各成员对跟
随运动员热身工作认真负责，在这方面做得也值得表扬；第
四，部门成员在空闲时都积极去参加了拉拉队，为我们的运
动健儿们加油助威，鼓舞了我们的士气。

此次运动会也有需要改正的一面，在此指出希望引以为戒。
第一，签到时的代签问题，有个别学生会成员代签，导致实
到人数与应到人数不相符，导致分配工作时会人手不足；第
二，后勤保障和流动人员分工不够明确，导致人员分配上有
些混乱，人员分配问题直接影响到工作的正常运转，这也是
以后一定要注意的问题。第三，啦啦队人员问题，弯道处和
入口处的人员分工不够明确，导致啦啦队人员看起来比较稀
疏，为运动员加油呐喊时士气不足。

长一智，毕竟从这次运动会中我们学到更多的是值得认可的
东西，而且我深信这些东西必将成为我们受益终身的财富。



未来的路还很长，我们也必将带着这番梦想与激情去追逐，
我们会用学生会所赋予我们的严谨，责任，努力将工作做到
最好。


